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Abstract (en)
In a magnetic recording carrier having two magnetic layers, in which the upper layer contains a cobalt-containing FeOx (x = 1.33 to 1.5) magnetic
pigment with a higher BET value than that of the lower layer magnetic pigment, the thicknesses of the upper and lower layers (3, 2) are 3.1-5 mu m
and 1.1-3 mu m, respectively. Preferably, the coercive field strengths of the upper and lower layers are 55-60 kA/m and 50-55 kA/m respectively or,
when the magnetic pigment of the lower layer is CrO2, the coercive field strength of the lower layer is 40-55 kA/m.

Abstract (de)
Beschrieben ist ein magnetischer Aufzeichnungsträger, bestehend aus einem unmagnetischen Schichtträger sowie mindestens zwei darauf
aufgetragenen magnetisierbaren Schichten, welche als magnetisches Pigment Metalloxide enthalten und wobei das Pigment der oberen Schicht
einen höheren BET-Wert als das in der unteren Schicht besitzt. Erfindungsgemäß hat die obere Schicht eine Trockenschichtdicke im Bereich
von 3 - 5 µm und die der unteren im Bereich von 1,1 - 3 µm. Besonders günstige Ergebnisse werden dann erhalten, wenn das magnetische
Pigment der oberen Schicht kobalt-dotiertes γ-Fe2O3 und das der unteren Schicht nadelförmiges CrO2 ist. Mit dem erfindungsgemäß erhaltenen
doppelschichtigen Aufzeichnungsträger wird insbesondere die Aussteuerbarkeit bei tiefen Frequenzen verbessert, ohne daß der Frequenzverlauf die
übliche <IMAGE>Mittendelle" zeigt. <IMAGE>
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